



Brand in Gottenheim

Am 2. September um 22.06 Uhr wurde die Feuerwehr wegen eines Fahrzeugbrandes verständigt. Um 22.12 Uhr traf das erste Fahrzeug an der Einsatzstelle ein. Die Erkundung durch den Einsatzleiter ergab einen ausgedehnten Brand im Motorraum eines VW-Golfs. Das Feuer wurde mit der Schnellangriffsleitung des HLF 10 unter der Zugabe von Schaummittel von einem Trupp unter Atemschutz bekämpft. Nach sechs Minuten war der Brand gelöscht und nach weiteren vier Minuten das Fahrzeug stromlos geschaltet. RK/ Foto: privat



Zur Kutschfahrt eingeladen

Im Rahmen des Ferienprogrammes haben die Reitsportfreunde Gottenheim am 28. August zu einer lustigen Kutschfahrt eingeladen. 15 Kinder im Alter von fünf bis zwölf Jahren standen um 10 Uhr beim Jugendhaus bereit, um auf zwei Kutschen gezogen von drei Pferden Platz zu nehmen. Bei strahlendem Sonnenschein wurde die Fahrt aufgenommen, um das Rastziel über Wald- und Wiesenwege anzusteuern. Während der Fahrt konnten die Jungs und Mädchen abwechselnd vorne auf dem Fahrersitz sitzen und auch einmal lenken. RK/ Foto: privat



Wir kochen Marmelade

Am Samstag, 27. August, wurde im Jugendclub Gottenheim aus Saurem Süßes. Unter Anleitung des Jugendclubteams lernten die Teilnehmer, selbst Marmelade herzustellen. Johannisbeeren, Himbeeren und Brombeeren, aber auch Äpfel, Zwetschgen und Nektarinen wurden eingekocht und nach Belieben kombiniert. Am frühen Nachmittag waren die mitgebrachten Gläser bereits mit Marmelade gefüllt - darunter mit Sicherheit die ein oder andere neue Lieblingsorte. Eine ganz besondere Kreation war eine geschichtete Marmelade in Ampelfarben. jt/Foto: jt